

## Le prix du fret maritime augmente de moitié en un an

26/04/2018



### Grandes Cultures

Suite à l'augmentation du prix du pétrole et à une meilleure conjoncture mondiale, le prix du fret maritime s'envole. Il est actuellement 48 % plus élevé que l'année dernière à la même époque. C'est une mauvaise nouvelle pour les exportateurs de céréales car cela réduit encore le prix payé au producteur.

D'une façon générale le dernier Conseil spécialisé céréales de FranceAgriMer observe en début de cette année une légère augmentation des prix à l'export par rapport à la fin 2017. Mais, les prix sont en fort retrait de 7 à 11 % par rapport à l'année dernière.

Lors de la campagne 2016-2017, la France avait perdu sa place de premier exportateur européen de blé tendre vers les Pays tiers, dépassée par la Roumanie et l'Allemagne. Pour la campagne actuelle, elle a repris la première place avec 3,5 millions de tonnes (Mt) sur un total de 10,9 Mt (13,3 Mt en 2016-2017). L'Algérie est le premier client de l'Union Européenne avec 22 % des ventes et, c'est la France qui en assure l'essentiel (90 %). Les autres destinations sont par ordre d'importance l'Arabie Saoudite, l'Egypte, la Turquie et le Nigéria.

**Plus d'infos. [Cliquer ici](#)**

**Plus d'infos. [Cliquer ici](#)**